

Staf Teritorial Angkatan Darat Survey Kepuasan Masyarakat Terhadap Kinerja Babinsa Kodim 0831 Surabaya Timur

Arif Rido - SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 31, 2024 - 17:44



SURABAYA - Pada hari Rabu, 31 Juli 2024, Tim Staf Teritorial Angkatan Darat (Sterad) di bawah pimpinan Kolonel Arh Wirawan Yanuartono sebagai Ketua Tim, Letkol Inf Hari Sandra sebagai Pendamping, dan Serma Among Aminudin sebagai Operator, telah berhasil melaksanakan Survey Kepuasan Masyarakat terhadap kinerja Babinsa di Kodim 0831/Surabaya Timur.



Kegiatan berlangsung di Aula Makodim Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4 dan dihadiri oleh Dandim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono

S. Sos., M. Han, Plh Kasdim, para perwira staf, Danramil, Batuud, Babinsa, serta perwakilan dari Pemerintah, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Mahasiswa, dan Pelajar. Acara tersebut memiliki tema "Survei Kepuasan Masyarakat Terhadap Keberadaan Babinsa Guna Mewujudkan Kemanunggalan TNI - Rakyat Dalam Mendukung Pembangunan Nasional.





Dandim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S. Sos., M. Han, menyambut tim Sterad dengan harapan bahwa kedatangan mereka dapat memberikan masukan dan arahan yang berharga. Kegiatan ini merupakan upaya TNI-AD untuk memahami tingkat kepuasan masyarakat terhadap kinerja Babinsa di wilayah binaan.

Ketua tim survey Sterad, Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, S.Sos., menjelaskan bahwa kegiatan pembinaan teritorial merupakan fungsi utama Angkatan Darat. Dia menegaskan bahwa survei kepuasan masyarakat terhadap Babinsa dilakukan tidak hanya di wilayah Kodim 0831/Surabaya Timur, tetapi juga di seluruh Indonesia, untuk memastikan kebijakan terkait kinerja Babinsa dapat disampaikan dengan tepat.

Program pembinaan wilayah teritorial Angkatan Darat memiliki anggaran yang harus terbukti berjalan dengan baik. Tim Sterad yakin bahwa Babinsa memiliki motivasi dan inovasi yang besar untuk mendukung kegiatan pembinaan teritorial. Sasaran survei ini adalah sebagai tolak ukur dalam melaksanakan pembinaan teritorial di wilayah agar dapat mencapai indeks kepuasan masyarakat terhadap TNI.

Harapannya, hasil survei ini memberikan gambaran akurat tentang keberhasilan

program pembinaan teritorial di wilayah Kodim 0831/Surabaya Timur dan seluruh Indonesia. Semoga kontribusi positif dari survei ini dapat meningkatkan kinerja Babinsa demi kepentingan bersama.